

Podiumsdiskussion:

Ist unser



Gesundheitssystem krank?

Die Zukunft der Pflege aus Sicht der Beschäftigten,
der Krankenkassen und der Arbeitgeber

Die Finanzierung der Pflege passt hinten und vorne nicht. Darunter leidet die Qualität der Pflege, aber auch die Qualität der Lebens- und Arbeitsbedingungen. Warum ist das so, und welche Lösungen gibt es?

Es diskutieren auf dem Podium:

Landrat Klaus Pavel

(Ostalbkreis)

Josef Bühler

(Geschäftsführer AOK-Ostwürttemberg)

Anton-Eugen Schmid

(ver.di-Sekretär für Krankenhäuser, Pflegedienste, Kirchen etc.)

Cora Berreth

(Personalratsvorsitzende Ostalbklinikum)

Moderation: Dr. Martin Hofmann

(Redakteur Gesundheitspolitik, Südwestpresse Ulm)

23. Oktober 2012 um 19 Uhr
Prediger, Schwäbisch Gmünd

V.i.S.d.P.: DGB Kreisverband Ostalbkreis, Beim Hecht 1, 73430 Aalen